

Leipzig, 07.08.2017

Liebe Eltern,

das neue Schuljahr startet und bringt für alle Schüler, Lehrer und für Sie sicher viel Interessantes und Herausforderndes. Dafür wünsche ich allen viel Kraft, Gesundheit, Ideen und Erfolg. Mit dem heutigen Tag lernen und lehren wir in unseren neuen Schulgebäuden. Letzte Restarbeiten sind noch nötig, aber es ist bereits ganz toll geworden. Jetzt heißt es für alle, sich zurecht zu finden und die vielen neuen Bedingungen zu nutzen. Dabei müssen wir an manchen Stellen anfangs noch improvisieren und dazulernen. Mit dem Verständnis und den guten Ideen aller wird uns auch das gelingen.

In dieser Woche lernen sich die Schüler und Lehrer besser kennen und machen sich mit dem Gebäude vertraut. Ab Mittwoch beginnt der reguläre Unterricht für die Klassen 6,7,8 und VKA. Die Klassen 5 und 6-4 erleben am Mittwoch einen Sporttag und startet am Donnerstag normal. Weiterhin wollen die Klassen einige Vorbereitungen zum Schulfest treffen. Dazu gibt es am 11. und 14.08. zwei Projektstage.

Unser Schulfest am Nachmittag des 16.08. widmet sich auch der Verleihung des neuen Schulnamens: Goethe-Gymnasium. Genauere Informationen dazu folgen noch.

Bilinguale Module (BILI) werden in den Kl. 7-1 und 8-1 in ausgewählten Fächern unterrichtet. Die entsprechenden Schüler lernen in diesen Klassen. Dadurch veränderte sich die Zusammensetzung der Klassen 7 etwas. Weiterhin beginnt der Profilunterricht in der Klasse 8.

Die Stundenpläne geben wir am Dienstag aus. Ich hoffe, diese im Laufe des Jahres nicht allzu oft verändern zu müssen. Da wir zukünftig Blockunterricht einführen wollen, gibt es häufig Doppelstunden als ersten Schritt dahin. Der Unterricht wurde auf die üblichen Zeiten verteilt, wobei nicht jeder über den frühen Start der ersten Stunde erfreut sein wird. Förderunterricht, BILI-Vorbereitungskurs Kl. 6 und die Ganztagsangebote folgen demnächst.

Die Schulbücher teilen wir in den nächsten Tagen aus und konkretisieren die benötigten Materialien. Bitte weisen auch Sie Ihre Kinder auf einen sorgfältigen Umgang damit hin. Die Spinde befinden sich im Haus 2; wer noch einen solchen benötigt, bestellt diesen über Ast-radirect.de. Auch unser Essenanbieter Apetito/Menüpartner freut sich, wenn Ihre Kinder das Angebot nutzen. Infos dazu finden Sie ebenfalls auf unserer Homepage (Kontakt).

Am 29.08. (Kl. 5/6) bzw. 30.08. (Kl. 7/8/VKA) finden die Elternabende statt. Neben vielen organisatorischen Punkten werden dort auch die Klassenelternsprecher gewählt. Eine Besonderheit stellen die Klassenfahrten dar. Die Klassenstufe 5 fährt im Frühjahr 2018 nach Bad Sulza. Die Klassenstufen 7 und 8 erleben vom 15.-19.01.2018 ein Ski- bzw. Winterlager. Dazu erhalten Sie genauere Informationen zum Elternabend.

Am 13.09.2017 tagt die Schulkonferenz (je vier Vertreter der Schüler, Eltern, Lehrer) und stimmt sich über pädagogische und organisatorische Schwerpunkte unserer Schule ab.

Am 08.09.2017 bieten wir von 16.00-19.00 Uhr Führungen für jedermann durch unser Schulhaus an (bitte per Mail anmelden).

Auf unserer Homepage (www.schoenefeld-gymnasium.de) finden Sie viele Informationen. Bitte nutzen Sie diese und fragen bitte bei Bedarf nach. Alle Lehrer sind über eine E-Mail-Adresse für Sie gut erreichbar.

Sollten Sie Fragen oder Anregungen haben, dann teilen Sie uns diese bitte mit.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

Mario Coccejus

Neu: Gorkistraße 25, 04347 Leipzig Tel.: 0341/23481300 Email: sekretariat@schoenefeld-gymnasium.de